
 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE LA CORPORACIÓN DE 

BERRIOPLANO DE FECHA TRES DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS. 

En Berrioplano, en la Sala de Plenos del Ayuntamiento de Berrioplano, siendo las diecinueve 

horas del día tres de octubre de dos mil veintitrés, se reúnen los concejales que seguidamente se 

reseñan, en sesión plenaria ordinaria, tras haber sido convocada la misma en forma legal, bajo la 

presidencia del Sr. Alcalde D. Félix Remírez Hoyos, actuando como Secretaria, Dña. Idoia Suárez 

Urrutia. 

 Asisten los siguientes concejales: 

Dª Begoña Sádaba Arbizu (EH-BILDU) 

D. Mikel Barrena Garde (EH-BILDU) 

D. Raúl Julio Bator Pérez (UPN) 

Dª Ana Isabel Oteiza Huarte (UPN) 

D. Luis Javier González Lorente (PLAZAOLA) 

D. Donald Francisco Navas Zeledon (PLAZAOLA) 

Dª Cristina Recalde Vallejo (PP) 

D. Víctor Gil Navarro (PP) 

D. José Mª Irisarri Ollacarizqueta (AAB) 

D. Francisco Esquíroz Subiza (AAB) 

D. Francisco Javier Vallez Pardo (VAB) 

D. Unai Calvo Balciscueta (PSN) 

 

 

Abierto el acto, se tratan los asuntos señalados a continuación:  

 

1. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=15.4 

 

       Junto a la convocatoria de la sesión, se ha remitido a los Sres. Concejales copia literal del acta 

correspondiente a la última sesión celebrada por el Pleno extraordinario del Ayuntamiento de 

Berrioplano, el día 5 de septiembre de 2023. La Sra. Recalde hace constar un error en cuanto a la 

calificación de la sesión del 1 de agosto, que se subsanará por Secretaría. 

 
 No produciéndose aclaraciones o matizaciones adicionales a la citada acta, se acuerda la 

aprobación de la misma por once votos a favor y dos abstenciones (Sra. Oteiza y Sr. Vallez). 

 

 

 

2. CONOCIMIENTO RESOLUCIONES DE ALCALDÍA Y OTROS ÓRGANOS 

COLEGIADOS. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=15.4
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=15.4


 

 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=74.3 

 

 Habiéndose remitido el listado de resoluciones de Alcaldía junto con la convocatoria a sesión, se 

realizan las siguientes preguntas: 

- El Sr. Bator pregunta por la resolución de Alcaldía número 649. 

- La Sra. Recalde pregunta por las resoluciones de Alcaldía números 662 y 703. 

 

 

3. APROBACIÓN DEL CONVENIO CON EL AYUNTAMIENTO DE ANSOÁIN, PARA LA 

CONTRATACIÓN INTERMUNICIPAL DEL PROGRAMA “EUSKARA 

MERKATARITZARA – EUSKERA AL COMERCIO”. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=379.6 

 

 El Sr. Alcalde cede la palabra a la Sra. Sádaba, Presidenta de la Comisión Informativa de Hacienda 

y Personal, quien presenta el asunto, que fue dictaminado favorablemente en Comisión Informativa de 

Hacienda y Personal de 26 de septiembre de 2023 y que expresa: 

“El técnico de euskera, Mario Zapata, explica que la premura de la convocatoria de esta 
Comisión viene dada, justamente por la urgencia de aprobar este convenio, para que se realice una 
nueva contratación para comienzos del año 2024 y con ello poder dar continuidad al programa 
“Euskara Merkataritzara – Euskara en el Comercio”, en concreto por la necesidad que esta Comisión 
dictamine, antes de que la propuesta de convenio pase a ser aprobada por el Pleno municipal. 

Cristina Recalde expone que no entiende bien el objeto del convenio y que no conoce bien el 
funcionamiento de este programa y que les gustaría tener más información. El técnico Mario Zapata 
explica que la información básica sobre todo ello consta en el Informe Técnico que se envió con la 
convocatoria, si bien explica que el programa “Euskara Merkataritzara – Euskara en el Comercio” 
viene de hace más de 20 años y que el Ayuntamiento de Berrioplano se sumó a él en el año 2008, 
cuando se puso en marcha el Servicio de Euskera. Concreta que este programa intermunicipal se 
desarrolla mediante la contratación común de una empresa, entre todas las instituciones que 
participan en el programa, como forma de economizar en medios, dado que una parte del servicio es 
común (diseño e impresión de soportes, etc.). Explica que durante 12 años la contratación del 
servicio se hizo por parte del Ayuntamiento de Berrioplano y que, de cara a una nueva contratación, 
se ha planteado la necesidad de que la responsabilidad de la contratación rote entre todas las 
entidades participantes en el programa, y que es por eso que, comenzando la ronda por el 
Ayuntamiento de Ansoáin, es este Ayuntamiento el que formula al resto la propuesta de 
encomienda, para ser él quien ahora pueda hacer poner en marcha el proceso de adjudicación de 
esta contratación. 

Cristina Recalde pregunta sobre el funcionamiento del programa y, concretamente, sobre si 
los comercios pagan por ello. Mario Zapata explica que los comercios que quieren participar en el 
programa lo hacen voluntariamente y que se les cobra por tal servicio. Igualmente explicita que a 
dichos comercios se les ayuda a que utilicen el euskera, por un lado, en un servicio a demanda, en 
función de las necesidades que planteen. Estas especialmente suelen estar relacionadas con el 
objetivo de que todos los soportes comunicativos hacia el exterior aparezcan en los dos idiomas, o 
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por ejemplo con la identificación del personal que sabe euskera. Por otro lado, también se les ofrece 
soportes generales, como carteles para anunciar las rebajas y similares. 

 
 Se dictamina favorablemente elevar el asunto a Pleno. 

  
Votos a favor: 5 (EH-Bildu, UPN, Plazaola, VAB y PSN). 
Abstenciones: 2 (PP y AAB). 
Votos en contra: 0”. 
 
 La Sra. Sádaba recuerda que este programa se puso en marcha en los años 90, habiéndose 

adherido el Ayuntamiento de Berrioplano al mismo en el año 2008. Señala que, desde 2010, la gestión 

del programa se ha llevado desde Berrioplano. 

 

 No se produce debate. 

 

 Visto el dictamen favorable, el Ayuntamiento de Berrioplano, acuerda: 

 
1. Aprobar el convenio de colaboración entre los Ayuntamientos de Ansoáin/Antsoain, 

Aranguren, Atarrabia/Villava, Berriozar, Burlada, Esteribar, Estella/Lizarra, Huarte, 

Puente la Reina/Gares, Zizur y Berrioplano/Berriobeiti para la gestión y contratación 

conjunta del programa “Euskara merkataritzara – Euskera en el comercio”. 

 

2. Encomendar al Ayuntamiento de Ansoáin/Antsoain que lleve a cabo el procedimiento de 

contratación del programa “Euskara merkataritzara – Euskera en el comercio”. 

 

3. Ordenar la publicación del presente acuerdo en el Boletín Oficial de Navarra. 

 

4. Facultar a la Alcaldía para la firma de dicho convenio y de cuanta documentación fuera 

preciso suscribir en aplicación y desarrollo del presente acuerdo. 

 

5. Dar traslado del presente acuerdo al Ayuntamiento de Ansoáin para su conocimiento y 

efectos oportunos. 

 

Votos a favor: 11 (EH-Bildu, UPN, Plazaola, AAB, VAB y PSN). 

Votos en contra: 0. 

Abstenciones: 2 (PP). 

 

 

4. ADHESIÓN AL SERVICIO DE ASISTENCIA TÉCNICA Y DINAMIZACIÓN DE LA 

PARTICIPACIÓN DE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS EN EL PLAN DE 

RECUPERACIÓN, TRANSFORMACIÓN Y RESILIENCIA (PRTR). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=488.1 

  

 El Sr. Alcalde cede la palabra a la Sra. Sádaba, Presidenta de la Comisión Informativa de Hacienda 

y Personal, quien presenta el asunto, que fue dictaminado favorablemente en Comisión Informativa de 

Hacienda y Personal de 26 de septiembre de 2023 y que expresa: 

 “La Presidenta expone que se propone la adhesión al servicio de la asistencia técnica y 
dinamización de la participación de las Administraciones Públicas en el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia (PRTR). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=488.1
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Con fecha 7 de febrero de 2023, el Consejo de Ministros autorizó el encargo de la Secretaría de 
Estado de Presupuestos y Gastos al medio propio TRAGSATEC, que estará dirigido desde la Secretaría 
General de Fondos Europeos para llevar a cabo el servicio de asistencia técnica y dinamización de la 
participación de las Administraciones Públicas en el Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia (PRTR).  
El procedimiento de adhesión es beneficioso para el Ayuntamiento de Berrioplano, pues mediante 
Resolución 300E/2023, de 14 de septiembre, de la Directora General de Transición Energética, 
Proyectos Estratégicos y S4, ha resultado beneficiario de la convocatoria de subvención “Programa 
de incentivos ligados a la movilidad eléctrica (Programa MOVES III). Ayudas no sujetas a reglamentos 
de minimis ni al régimen de ayudas de estado”, dentro del Programa incentivos 2: Implantación de 
infraestructura de recarga de vehículos eléctricos BDNS 574654, para los ocho puntos de recarga 
dobles de vehículos eléctricos que se han instalado en el municipio este año 2023. 
Dicha concesión se notificó al Ayuntamiento el 22 de septiembre de 2023 (registro de entrada 
número 2810), por importe de 26.308,16 euros. A partir de esta notificación, se abre un periodo de 
18 meses para justificar la actuación objeto de subvención, siendo muy favorable la asistencia técnica 
que se pueda recibir desde TRAGSATEC. 
 Se procede a votar el asunto, que se dictamina favorablemente para ser elevado a Pleno. 
 
Votos a favor: 6 (EH-Bildu, UPN, Plazaola, PP, VAB y PSN). 
Votos en contra: 0. 
Abstenciones: 1 (AAB)”. 
 
 No se produce debate. 

 

 Visto el dictamen favorable, el Pleno del Ayuntamiento de Berrioplano acuerda, por 

unanimidad: 

 

1. Suscribir el acto de adhesión al servicio para la asistencia técnica y la dinamización de la 

participación de Administraciones Públicas en el Plan de Recuperación, Transformación y 

Resiliencia (PRTR). 

 

2. Designar al Alcalde, D. Félix Remírez Hoyos, en representación del Ayuntamiento de 

Berrioplano, nombrado en sesión plenaria de 17 de junio de 2023, en el ejercicio de sus 

competencias recogidas en la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen 

Local, para la firma de cuanta documentación sea necesaria para llevar a buen fin el presente 

acuerdo. 

 

3. Designar a la Secretaria municipal, Dª Idoia Suárez Urrutia, como titular del órgano gestor 

responsable de los proyectos o subproyectos (incluidos instrumentales) de los que sea Entidad 

ejecutora o instrumental.  

 

4. Comunicar a TRAGSATEC y al Servicio de Transición Energética y a la Dirección General 

de Transición Energética, Proyectos Estratégicos y S4 los acuerdos precedentes, a los efectos 

oportunos. 

 

 

  

 

 

 



 

 

5. CONCESIÓN DE AYUDA HUMANITARIA DE EMERGENCIA A CRUZ ROJA CON 

DESTINO A MARRUECOS Y LIBIA. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=590.4 

  

 El Sr. Alcalde cede la palabra al Sr. Vallez, Presidente de la Comisión Informativa de Política 

Social, Igualdad y Sanidad, quien presenta el asunto, que fue dictaminado favorablemente en 

Comisión Informativa de Hacienda y Personal de 26 de septiembre de 2023 y que expresa: 

 “El Presidente de la Comisión propone que, de la aplicación presupuestaria “Ayudas 
humanitarias de emergencia”, dotada inicialmente con 5.000 euros de los que actualmente se 
disponen 2.500 euros, se destine la cuantía íntegra consignada actualmente a Cruz Roja, con destino 
a las personas afectadas por el terremoto en Marruecos y las inundaciones en Libia. 
 
Víctor Gil considera que la propuesta es correcta, aunque cree que la ayuda económica podría 
destinarse a lugares más cercanos, como Fitero, La Palma… 
El Presidente responde que, para lo ocurrido en Fitero, concederán ayudas tanto el Gobierno de 
Navarra como el Gobierno Central. Recuerda que, en ocasiones anteriores, ya se concedió esta ayuda 
a La Palma, a Tafalla en 2019, a Ucrania… Insiste en su propuesta, aunque desea que se consensue 
entre todas las personas miembros de la Comisión. 
Donald Navas expone que estas ayudas son para emergencia, para otorgarlas en el momento en el 
que ocurre, por lo que cree que a La Palma no se le podría otorgar ahora tal ayuda. 
Tras producirse diversas intervenciones, convienen con que el Presidente realizará las gestiones con 
Cruz Roja. 
 
 La Comisión de Política Social, Igualdad y Sanidad, dictamina favorablemente por 
unanimidad, elevar este asunto al Pleno”.  
 
 La Sra. Oteiza indica que, cuando ella presidía esta Comisión, tenía verdadera fe en Cruz Roja 

y fue criticada por ello. El Sr. Vallez recuerda que el asunto se expuso en el seno de la Comisión y 

que, al ser Cruz Roja la única asociación que trabaja en ambos países, se decidió por unanimidad que 

fuera la destinataria de la ayuda. 

  

 El debate se da por finalizado. 

 

 Visto el dictamen favorable, el Pleno del Ayuntamiento de Berrioplano acuerda, por 

unanimidad: 

 

1. Conceder una ayuda de 2.500 euros a CRUZ ROJA para las personas afectadas por el 

terremoto de Marruecos y las inundaciones de Libia, con cargo a la aplicación presupuestaria 

1  2399  48205 – AYUDAS HUMANITARIAS DE EMERGENCIA. 

 

2. Dar traslado del acuerdo precedente a la CRUZ ROJA y a Intervención, a los efectos 

oportunos. 
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6. DECLARACIÓN INSTITUCIONAL POR TERREMOTO EN MARRUECOS. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=801.6 

 

 El Sr. Alcalde cede la palabra al Sr. Vallez, Presidente de la Comisión Informativa de Política 

Social, Igualdad y Sanidad, quien presenta el asunto, que fue dictaminado favorablemente en 

Comisión Informativa de Hacienda y Personal de 26 de septiembre de 2023 y que expresa: 

 “El Presidente expone que se ha remitido, junto con la convocatoria, la declaración 
institucional del Parlamento de Navarra como modelo. 
 Se acuerda, por unanimidad, utilizar ese modelo para el Ayuntamiento de Berrioplano”. 

 
 El Sr. Vallez da lectura a la declaración institucional, que es aprobada por unanimidad: 

 

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

El pasado sábado 9 de septiembre de 2023, un terremoto de magnitud 7 sacudió la región de 

Marrakech en Marruecos. Un seísmo, el más devastador que ha sufrido el país a lo largo de su historia, 

que ha causado grandes daños humanos y materiales. Una tragedia que sentimos muy cercana, sobre 

todo por las 17.680 personas marroquíes que viven en Navarra. 

 

Por el momento, hay confirmadas 2.015 personas fallecidas, 2.059 personas heridas, además de 

cientos de personas desaparecidas, que se unen a los miles de personas que han perdido sus casas y/o 

negocios. 

 

En este sentido, el Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti, al igual que el Gobierno de Navarra y el 

Gobierno de España, y diferentes organizaciones humanitarias, ya han comenzado a ofrecer y 

suministrar ayuda humanitaria, mediante el envío de equipos y material de rescate. Ayuda que, como 

consecuencia de la catástrofe, será necesaria reforzar en las próximas semanas e incluso meses. 

 

Por todo ello, el Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti acuerda la siguiente  

 

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL 

 

1. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti muestra su solidaridad y apoyo al pueblo de 

Marruecos frente a la terrible catástrofe producida por el terremoto que ha golpeado a esta 

parte del país. Así mismo, quiere hacer extensiva dicha solidaridad a todas las personas 

marroquíes residentes en Navarra. 

 

2. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti traslada el pésame y su profundo dolor a las 

familias y allegados de personas fallecidas, mostrándoles su cercanía y su más sentido pesar. 

3. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti traslada a las personas heridas su deseo de pronta 

recuperación y lamenta profundamente los daños materiales producidos. 

 

4. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti muestra su respeto y admiración hacia todas las 

organizaciones y personas que han trabajado en las tareas de rescate y salvamento. 

 

5. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti trasladará esta Declaración a la embajada de 

Marruecos en Madrid para que, utilizando las vías diplomáticas que se consideren oportunas la 

haga llegar al Reino de Marruecos. 
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7. DECLARACIÓN INSTITUCIONAL POR INUNDACIONES EN LIBIA. 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=986.5 

 

 El Sr. Alcalde cede la palabra al Sr. Vallez, Presidente de la Comisión Informativa de Política 

Social, Igualdad y Sanidad, quien presenta el asunto, que fue dictaminado favorablemente en 

Comisión Informativa de Hacienda y Personal de 26 de septiembre de 2023 y que expresa: 

 “El Presidente expone que se ha remitido, junto con la convocatoria, la declaración 
institucional del Parlamento de Navarra como modelo. 
 Se acuerda, por unanimidad, utilizar ese modelo para el Ayuntamiento de Berrioplano”. 

 
 El Sr. Vallez da lectura a la declaración institucional, que es aprobada por unanimidad: 

 
DECLARACIÓN INSTITUCIONAL 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

El pasado domingo 10 de septiembre de 2023, la tormenta Daniel generó unas lluvias históricas en 

Libia que, por el momento, han producido más de 6.800 personas fallecidas y 10.000 desaparecidas. 

Se trata de una catástrofe de magnitudes inimaginables. 

 

Por todo ello, el Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti acuerda la siguiente  

 

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL 

 

1. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti muestra su solidaridad y apoyo al pueblo de Libia 

frente a la terrible catástrofe producida por las inundaciones. Así mismo, quiere hacer 

extensiva dicha solidaridad a todas las personas libias residentes en Navarra. 

 

2. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti traslada el pésame y su profundo dolor a las 

familias y allegados de personas fallecidas, mostrándoles su cercanía y su más sentido 

pésame. 

 

3. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti traslada a las personas heridas su deseo de pronta 

recuperación y lamenta profundamente los daños materiales producidos. 

 

4. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti muestra su respeto y admiración hacia todas las 

organizaciones y personas que han participado en las tareas de rescate y salvamento. 

 

5. El Ayuntamiento de Berrioplano/Berriobeiti trasladará esta Declaración a la embajada de 

Libia en Madrid. 

 
 

  

 

8. INFORMACIONES DE PRESIDENCIA 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1092.7 
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a) Ha finalizado el periodo de matriculación en la Escuela de Música ORREAGA y se 

han inscrito 357 alumnos y alumnas del municipio. 

 

b) Se va a mejorar las jardineras de los tubos que sujetan la pérgola de la plaza central de 

Artica y se van a pintar con dibujos de animales por medio de un grafitero. 

 

c) Mañana se va a firmar en notaría la venta de la parcela R-11 del Sector Etxebakar, que 

se adjudicó a PLAZAETXEA GESTION INTEGRAL, S. L. 

 

d) Se ha cerrado temporalmente el Banco de Alimentos, que se abrirá con personas 

voluntarias de Artica, en uno o dos meses. 

 

e) Se ha localizado una avería en el circuito del alumbrado de la zona de la iglesia de 

Artica. 

 

f) En el día de ayer se retiró un perro de una vivienda de Berriosuso que había mordido a 

dos personas. 

 

g) Se celebró el Día de la Cendea en Loza, el Ayuntamiento quiere agradecer al pueblo 

de Loza su participación en esta fiesta y su acogida al resto de vecinos y vecinas del 

municipio. 

 

 

 

9. RUEGOS Y PREGUNTAS 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1214.1 

 

RUEGO 1: Ruego para las próximas fiestas de Artica. La calle Mª Moliner se cortó y el sábado día 

9 hubo un accidente. Si bien es cierto que las fiestas de los concejos las organizan los concejos, el 

tráfico rodado es competencia del Ayuntamiento. Una de las personas afectadas por el accidente me 

llamó para decirme que ahora podía tener problemas con el seguro porque como no se había avisado a 

todos los vecinos implicados o afectados de ese corte de la calle, igual no se hacían cargo (Raúl Julio 

Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1228.9 
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RUEGO 2: Quería comentarle al señor de Vecinos por Artica, que como el anterior Pleno no estaba 

no le pude comentar. Es un ruego para que el próximo año se retome el 0,8% y lo haga directamente el 

Ayuntamiento y las asociaciones del municipio no salgan perjudicadas (Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1287.5 

 

CONTESTACIÓN RUEGO 2: Las subvenciones del 0,8% es una cosa que no depende mí, es una 

cosa que depende de lo que decimos en la Comisión y después de lo que decida el Pleno. O sea que yo 

no soy la persona que ha dado la subvención a la Federación de Municipios y Concejos para que 

gestione el 0,8% del presupuesto, si no que se ha llevado a Pleno y en Pleno salió mayoría (Francisco 

Javier Vallez Pardo – VAB). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=3128.2 

 

 

PREGUNTA 1: Viendo en el programa del Día de la Cendea que se iba a dar una donación a la 

Asociación Esclerosis Múltiple de Navarra, partiendo de la base de que nosotros no estamos en contra 

de ninguna asociación, pero si es cierto que a nosotros se nos ha criticado en algún momento 

determinado que dábamos las subvenciones a asociaciones, e incluso se puso en duda, y quería saber a 

ver porque se le ha dado a esta asociación y no se le ha dado a alguna otra asociación (Raúl Julio 

Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1316.2 

 

CONTESTACION PREGUNTA 1: La banda que ha venido a tocar es MUXUTROCK y ellos 

de normal el caché que tienen nunca lo cobran, sino que ellos deciden a quien donan ese dinero. 

Siempre con distintas asociaciones. Cada concierto en vez de cobrarlo ellos como artistas lo donan a 

distintas asociaciones y en este caso lo donaron a esa asociación (Donald Fco. Navas Zeledón – 

PLAZAOLA). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1373.3 

 

PREGUNTA 2: Quería saber cómo está la licitación de la revista municipal, la licitación de la 

limpieza de inmuebles del ayuntamiento y la licitación del mantenimiento del alumbrado (Raúl Julio 

Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1404.1 
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CONTESTACION PREGUNTA 2: Te voy a contestar. Sobre los pliegos: sobre la revista no 

hemos empezado con él. Tenemos un programa y será un poco más adelante. Estamos con el tema de 

la limpieza que lo acabamos esta semana y sobre el alumbrado tampoco. Tenemos un programa y la 

decisión irá más adelante. Acabamos con el tema de la limpieza de todos los edificios y el siguiente 

que viene es el de la limpieza de los pueblos y el buzoneo. La revista y el alumbrado vendrán más 

tarde (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1445.6 

 

PREGUNTA 3: Quería comentar que hay diferentes vecinos que se han quejado de la velocidad 

que hay en Artica, en concreto en alguna calle, y quería saber si este equipo de gobierno va a tomar 

alguna medida como se hizo en la legislatura pasada (Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1418.6 

 

 

CONTESTACION PREGUNTA 3: Sobre la velocidad en Artica: sí, hay algunos puntos que 

tenemos en el área de urbanismo que siempre estamos pendientes de mejorar en las calles. Si vas a que 

vamos a poner el radar: no. No va a ser la intención de esta alcaldía poner el radar en los cuatro años. 

(Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1487.5 

 

 

RUEGO 4: Le quería comentar al señor del Partido Socialista: el Presidente en funciones hizo un 

comentario en referencia a la lista que se presentó en este Ayuntamiento. Dijo que era indecente. Me 

llama la atención que participe usted de la indecencia (Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1509.6 

 

PREGUNTA 4: También quería preguntarle al grupo de EH BILDU a ver cuándo va a condenar el 

terrorismo de ETA (Raúl Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1530.5 
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PREGUNTA 5: Las familias que este mes no se va a abastecer: entonces, a ver dónde los habéis 

dado para que los abastezcan este mes (Ana Isabel Oteiza–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1555.9 

 

CONTESTACION PREGUNTA 5: Como este mes no está operativo el Banco de Alimentos 

tendrán que ir a través de los Servicios Sociales de Base y tendrán que ir al Banco de Alimentos de 

Navarra. De todas formas, si se hubiese gestionado bien el Banco de Alimentos no hubiésemos tenido 

este problema (Francisco Javier Vallez Pardo–VAB). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1571.5 

 

 

PREGUNTA 6: Como antes ya he comentado y también el portavoz del grupo Unión del Pueblo 

Navarro sobre la resolución 662, pero no nos has contestado nada en relación con el doble sentido 

(Cristina Recalde Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1596.9 

 

CONTESTACION PREGUNTA 6: Yo algo sé de eso. En la instancia que presentaron desde el 

Concejo no se hacía constar nada del doble sentido. Si no se hubiese contestado algo: a favor, en 

contra, autorizando o no autorizando. Pero si no lo solicitan, quien hace el informe es el Arquitecto 

municipal y si no lo piden difícilmente puedes saber que ésa es la intención (Idoia Suárez Urrutia – 

Secretaria del Ayuntamiento de Berrioplano). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1614.0 

 

 

PREGUNTA 7: Voy a hacer varias preguntas que tienen que ver con zonas verdes. Sobre el paseo 

de Artikagain, que ya lo hice en el Pleno de agosto, sí que se va mejorando toda esa zona, pero según 

comentó Alcaldía se iba a retener el aval de la empresa que había ejecutado la obra, pero, se va 

repoblando la obra, pero por su propia naturaleza, no porque se haya hecho nada. No sé si se ha hecho 

o no (Cristina Recalde Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1678.1 
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CONTESTACION PREGUNTA 7: Dentro de la obra que se les dio para abrir la canal hay un 

depósito que si no lo hacen se les puede retener, pero lo tienen contemplado con otra externa; lo que 

no sé si les han avisado o no. Lo que vamos a hacer es volver a llamarles, que les llamen a los 

externos. Ahora: pues no sé si plantar o no plantar hierba, pero que hagan algo. No sé si es que lo que 

quieren es dejar para primavera o ahora en invierno. A lo mejor es mejor que lo dejen para primavera. 

Intentamos hablar con ellos a ver que nos dicen (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1698.3 

 

 

PREGUNTA 8: Sobre el tramo del paso del Plazaola entre Berriosuso y Añézcar, esa zona del 

camino está bastante pedregosa, y hemos recibido bastantes quejas de ciclistas. Los que van paseando 

no tanto, pero hay ciclistas que se han quejado porque sí que hay una zona donde se hizo la 

canalización de aguas residuales que está bien porque se levantó y se volvió a poner, pero el resto no 

sé si tenéis pensado o hay partida del 2023 suficiente (Cristina Recalde Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1739.1 

 

 

CONTESTACION PREGUNTA 8: Eso es del Gobierno de Navarra. Es todo mantenimiento del 

Gobierno de Navarra. Lo que es el camino en sí es la obra que van a hacer ahora: van a empezar, no 

sabemos si a final de año o en 2024. Ya no es del Concejo: las expropiaciones están ejecutadas (Félix 

Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1777.2 

 

PREGUNTA 9: Sobre el tema de Etxebakar: no sé qué planificación lleváis para que demos un 

vistazo el resto de concejales porque aparte hay varias fuentes que, para beber de ellas, sobre todo la 

que está en la zona del aska, se ha subido como unos 20/30 centímetros (el aska de Artica) y para 

beber agua casi te tienes que tumbar en el suelo. Y el resto de las que están en la urbanización también 

son muy bajas, no sé por qué, llaman la atención  (Cristina Recalde Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1825.5 

 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 9: El arquitecto, el ingeniero, yo y el Alcalde estuvimos reunidos 

y tienen conocimiento ya de todos estos temas. No solo es las fuentes: las papeleras están a una altura 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=1698.3
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=1698.3
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=1739.1
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=1739.1
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=1777.2
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=1777.2
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=1825.5
https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-2023.htm?id=111#t=1825.5


 

 

que no llegan los niños… hay un montón de cosas que es un despropósito lo que hay ahí, y no se 

entiende como se recibió esa obra estando como está, y como se firmó por el anterior Alcalde sin 

haber hecho una revisión seria de eso. Hay muchísimas cosas para mejorar y la historia es hacerlas 

antes de que esté en funcionamiento todo eso. Por ejemplo, los pulsadores de las fuentes también 

tienen un sistema que no es idóneo porque hay que apretar bastante: los niños no pueden apretar ese 

sistema, entonces hay que poner un “PRESTO” normal con unos segundos de salida de agua, hay 

muchas cosas que hay que corregir. Se le ha avisado al ingeniero, tiene conocimiento la empresa, 

estamos en ese tema y se va a ir corrigiendo. Habrá obras que seguramente nos toque realizar a 

nosotros por temas de mantenimiento, pero todo eso lo saben y el listado lo tienen (Luis Javier 

González Lorente–PLAZAOLA). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=1861.5 

 

 

PREGUNTA 10: En el anterior Pleno se nos recriminó que nosotros hacemos una política nacional 

y que vosotros os centráis mucho en la preocupación del vecino y que sobre todo os preocupa el medio 

ambiente y la ecología. A nosotros por supuesto que también. Se supone que el programa que estaba, 

la sensibilización hacia la ecología y el gasto del agua estaba hasta finales del verano con el tema de 

los árboles, pero sin embargo las bridas siguen estrangulando los troncos de los árboles, y no se han 

retirado. No sé si eso no os preocupa. Y luego no sé si os preocupa en exceso el haber cortado ramas 

de un árbol para colocar unas barracas en las fiestas de Artica (Cristina Recalde Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2154.7 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 10: Conciencia ecológica toda. Y creo que es exagerado decir que 

están estrangulando a los árboles las bridas, nadie estrangula a nadie. Lo que se han mantenido es 

porque se va a hacer una acción diferente, que ya os diremos, con respecto a los árboles, porque es una 

campaña exitosa que la gente se ha concienciado, se ha logrado el objetivo que era concienciar a la 

población del uso racional del agua, de que tenemos que cuidar nuestro entorno, y eso se ha logrado, al 

margen de que tengamos un arbolito apadrinado que al final es la acción simbólica. Esto va más allá 

de la acción de poner una brida o un cartelito: el tema va a la concienciación y a la sensibilización. El 

tema del árbol: realmente cuando comentaste el árbol la otra vez, no pude por menos que dar un paseo 

por María Domínguez para ver que árbol habían cortado, porque el twitter o no sé qué historia, que yo 

no utilizo ni facebook ni twitter, porque creo que son tóxicos en muchas cosas y hay otras vías para 

comunicarse con el Ayuntamiento. Yo me pase por ahí, no había un árbol mal cortado, fue una rama 

que no repercute en absoluto en nada, hablé con jardinería, con expertos en jardinería, y me dijeron 

que es un árbol en el que tú haces una poda y es perfectamente viable el que se hiciera eso, porque no 
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afecta en absoluto al árbol. Me cercioré porque sabía que iba a salir esta pregunta. Quédate tranquila 

que el árbol no va a sufrir, los arboles de Artica no van a ser estrangulados por bridas ni por cintas que 

puedan poner los niños de colores u otro tipo de acciones que se puedan hacer. Los estrangulamientos 

vienen por políticas de su partido, sobre todo, que han hecho que, por ejemplo, Doñana estuviera como 

está sufriendo. Le transmito esa ecología y ojalá que sean conscientes en su partido que esa ecología 

cale en su partido y realmente creo que usted tiene mucho que hacer en el Partido Popular porque su 

conciencia ecológica brilla por su ausencia (Luis Javier González Lorente–PLAZAOLA). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2203.2 

 

 

PREGUNTA 11: En las listas de las facturas de la Junta de Gobierno hemos visto la compra de dos 

ordenadores portátiles y un proyector, no sabemos si es para material de empleados (Cristina Recalde 

Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2368.1 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 11: Sí, un proyector dentro del área técnica para los tres técnicos, 

tanto Euskera, Cultura como Deportes y Juventud. El proyector que había ya es bastante obsoleto, era 

grande y tenemos problemas para conectarlo a los nuevos ordenadores porque el puerto no es HDMI. 

Dos ordenadores: uno para esa misma área para ir con ese proyector: no usaremos los ordenadores de 

ANIMSA sino un portátil, para que ellos puedan hacer las presentaciones con ordenador de fuera del 

ámbito del Ayuntamiento. El otro ordenador es para el área de Urbanismo, también fuera del ámbito 

de ANIMSA para tener controlado el alumbrado, el control de gasto energéticos, el control de 

accesibilidad al alumbrado y climatización (apagado-encendido). El ordenador lo llevará la 

aparejadora para que por medio de APPs tenga accesibilidad a los sitios para poder controlar 

climatización, alumbrado y no solo eso, sino consumos (consumos que los concejos están cediendo 

dentro del alumbrado), para poder captar los datos y saber consumos y potencias (Félix Remírez 

Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2382.2 

 

 

PREGUNTA 12: Se ha desenterrado un árbol en Berrioplano que ha sido colocado en otro sitio, 

pero lo ha hecho la empresa ALGAEL. Nos ha llamado la atención porque, sabemos que es una 

empresa de aquí, de Aizoáin, pero nosotros ya tenemos una empresa que es EKILORE (Cristina 

Recalde Vallejo–PP). 
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https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2486.5 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA12: No tiene nada que ver con la jardinería. El árbol era propio del 

dueño de ALGAEL, de su chalet. Lo iba a retirar porque va a hacer una piscina. No es un árbol 

centenario: es un olivo que vale dinero y lo iba a tirar. Entonces lo que ha hecho es transportarlo y 

ponerlo ahí. Lo hemos puesto y le hemos pagado el transporte y las horas de obra de colocación. A 

sentido de esto, ha llegado el apero, que era de siempre mi intención de poner. Vamos a poner un 

apero al lado del olivo, y dejamos concluida la rotonda con el cartel de Berrioplano, con el apero – el 

símbolo de San Isidro Labrador – y el olivo. Ya tenemos el apero ahora haremos una base de 

hormigón para que no se lo lleven porque son 1.500 Kg de hierro (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2512.5 

 

 

PREGUNTA 13: Ya que ha salido antes el tema de los radares: seguimos viendo las facturas que 

se están pagando (Cristina Recalde Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2603.4 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 13: Son las que están en recurso y van acabando el recurso. 

Algunas están en recurso. Son las que están pendiente de litigio o poder alegar algo y conforme van 

acabando seguirán llegando. Se pusieron bastantes, muchas han ido al TAN, les están dando la razón y 

hay que devolverles. De ocho hay una que no le han dado la razón. La realidad es: el coche no es 

oficial y no puede poner denuncias, porque es un coche particular, aunque sea de una empresa, y por 

lo tanto no tiene licencia para hacer una denuncia fotográfica (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2613.9 

 

RUEGO 5: La oficina municipal del ARTIGUNE: sigue sin aparecer el cartel en la página web y ya 

en la oficina no hay cartel con el horario (Cristina Recalde Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2715.8 

 

CONTESTACIÓN RUEGO 5: Volvemos a ponerlo y volvemos a recordarle a la chica que ponga 

en la web, aunque le queda poco porque estamos en reformas de la web. Espero que en un mes 

estemos con la nueva (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 
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https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2737.6 

 

 

RUEGO 6: Hay zonas concurridas de plazas y demás y nos parece adecuado no incrementar el 

número de papeleras, pero sí poner papeleras, tal vez amarillas para que no se acumulen en la misma 

papelera y luego también fomentar la concienciación de separar los envases de lo que es la basura 

(Cristina Recalde Vallejo–PP). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2751.9 

 

CONTESTACIÓN RUEGO 6: Te cogemos la palabra. Eso sí que lo vamos a hacer y creo que la 

primera prioridad va a ser dentro de las piscinas, tener dos papeleras de colores diferentes. Creo que ya 

tenemos alguna puesta, dos o tres en todo el municipio amarillas. Muy poquitas (Félix Remírez Hoyos 

– EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2778.6 

 

 

PREGUNTA 14: ¿Se ha terminado el plazo ya de los pliegos de los bares de las piscinas? ¿Ha 

habido ofertas o no?  (José María Irisarri Ollacarizqueta–AAB). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2823.2 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 14: Sí, tenemos tres solicitudes en las piscinas y dos en la Casa de 

Cultura de Artica (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2831.5 

 

PREGUNTA 15: Sobre el puente de madera que hay en Loza que en su momento se solicitó una 

subvención para poder hacer el zócalo de piedra que estaba estropeado: ¿se sabe algo? (Francisco 

Esquíroz Subiza – AAB). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2862.3 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 15: Hoy a empezado la obra del puente. Nos ha costado un 

poquito porque el terreno estaba sin secar y el constructor no podía acceder al puente. Ahora ya ha 
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accedido. Hoy a la mañana ha estado Servicios Múltiples cortando los árboles que Medio Ambiente ha 

dado permiso, porque había dos árboles que había que cortar porque salían de la cimentación, y hoy a 

la tarde ya tiene el camino libre para que empiece el constructor (Félix Remírez Hoyos – EH Bildu). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=2884.3 

 

 

PREGUNTA 16: El otro día me dijo mi compañera que se había comentado en la Comisión de 

Políticas Sociales que había muerto el del piso de Villegas y quería saber cómo estaba el tema (Raúl 

Julio Bator–UPN). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=3007.7 

 

CONTESTACIÓN PREGUNTA 16: Cuando nos enteramos que había fallecido la persona a la que 

se le cedió el piso me puse en contacto con los Servicios Sociales de Base a ver qué situación tenía la 

familia, si tenía alguna necesidad. Me comentaron en el Servicio Social de Base que llevaban cuatro 

años que no tenían nada de ellos, cuatro años en los que no habían aparecido, que no eran usuarios de 

Servicio Social de Base. Lo que hice a continuación fue ponerme en contacto con la familia, con el 

hijo del señor que falleció, y nos juntamos hace dos días con él a ver qué situación tenia y según 

parece van a dejar el piso a lo largo de este mes, porque en principio tampoco hay ninguna persona 

empadronada en el piso: ni la pareja del señor que se murió ni otra chica que era nieta. No tiene 

intervención por parte de los Servicios Sociales. La pareja de este señor está cobrando una pensión de 

jubilación, y la chica no sé si tiene alguna pensión o está trabajando. El hijo iba a hablar con la señora 

y según parece no lo necesita ya y que le diésemos tiempo para que lo dejase (Francisco Javier Vallez 

Pardo – VAB). 

https://teledifusioncloud.net/berrioplano/contenido/plenos-2023/pleno-ordinario-de-octubre-

2023.htm?id=111#t=3029.7 

 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Alcalde levanta la sesión, siendo las diecinueve 

horas y cincuenta y cinco minutos del día arriba indicado, de lo que, yo, la Secretaria, doy fe. 
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